



# づくり通信



## ♪ おまわりさんのコンサート ♪ に参加しました!

♪ 警察音楽隊と若樫サポーターとのコラボ ♪



10月29日  
津市立誠之小学校

ネットトラブルに関するクイズを出題しました。

今回も大人気! ミーポくん

「パプリカ」をみんなで見ながら踊って盛り上がりました。

子どもたちと音楽を通してふれ合うことができ、とても楽しかったです。

### 9月27日 薬物乱用防止教室 松阪市立西中学校

頭がスッキリして集中できるんやわ。みんなやってるで。1つあげるわ。

いえ、大丈夫です! いりません。

参加した若樫サポーター（少年警察学生ボランティア）は、違法薬物を勧めにくる先輩役を演じ、生徒は自分の言葉で断る方法を学ぶロールプレイングを行いました。

内容は、久しぶりに会った先輩が、受験の壁にぶつかっている後輩に、優しく親身になって話を聞き、言葉巧みに違法薬物を勧めるといったものです。

若樫サポーターは、「うまく断られたので、つけ入る隙がなかった。はっきりきっぱり断ることが大切です。」と振り返りました。

先生からは、「ダメだと分かっているけど、実際に誘われた時にどうやって断ったらいいかわからない生徒もいると思うので、自分の言葉で断る練習ができてよかった。」と感想をいただきました。

